

# Realizan exitoso cierre de las escuelas de verano en la región

Actividades recreativas se realizaron en establecimientos de Calama y también en la pampa.

Cristian Castro Orozco  
 La Estrella

Este mes, y con una ceremonia y actividad en piscina, se dio el paso al cierre de las "Escuelas Abiertas de Verano Junaeb 2026 en la Región de Antofagasta", beneficiando a 130 niños de las comunas de Calama y María Elena.

Cabe recordar que este programa fue ejecutado por las direcciones de desarrollo comunitarias (Dideco) de los municipios de ambas ciudades, y tuvo como objetivo implementar espacios protegidos y seguros durante el periodo estival, promoviendo el movimiento, la actividad física y hábitos de vida saludables.

Las actividades recreativas, las alimentaciones y también las jornadas de deporte y distensión se realizaron en las escuelas Presidente José Manuel Balmaceda y Subteniente Arturo Pérez Canto de la comuna de Calama y en la pampa salitrera, respectivamente.

## LA ÚLTIMA SALITRERA

En María Elena, hubo juegos acuáticos, talleres de alimentación saludable, actividades deportivas y paseos por sitios patrimoniales, tales como la exoficina salitrera Pedro de Valdivia, Quillagua y el museo del Salitre, entre otros, para reforzar el aprendizaje de los 30 niños que vivieron la experiencia.

Al respecto, el coordinador de este programa en María Elena, Harold Gárate, dijo que ésta fue una experiencia gratificante tanto para los participantes como monitores, quienes disfrutaron de enriquecedoras jornadas que estaban dirigidas a promover la sana convivencia.

El cierre del programa en la pampa se realizó en la piscina municipal con una verdadera fiesta acuática.

## CALAMA

En el Loa, el programa tuvo 100 beneficiarios y se enfocó en actividades lúdicas, deportivas, artísticas y pedagógicas, además de salidas al parque acuático



FOTO: JUNAEB

SE VIVIERON JORNADAS PATRIMONIALES CON VISITAS A LA EXOFICINAS SALITRERAS DE LA REGIÓN.

y otros sectores icónicos de Calama.

Con una ceremonia donde se reconoció a los participantes, con números artísticos, finalizaron las escuelas de verano en Calama. Al respecto el seremi de Educación, Alonso Fernández afirmó que "es-

tamos muy contentos de las escuelas abiertas de verano, porque son espacios seguros, de bienestar, pero también profundamente formativos, donde es una muestra concreta de que los municipios acompañan a las familias de María Elena y de Calama".

**130**

**niños de las comunas Calama y María Elena fueron beneficiados con actividades.**